



さ さ ゆ り

9月号

令和4年9月1日
七尾市立中島小学校

【教育目標】「目標を持ち、課題に立ち向かおうと努力する児童の育成」

【めざす子ども】「なかよくかしくじぶんから困なぶ中島っ子」

学校メールアドレス nakasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

TEL 66-0055

FAX 66-6650

2学期スタート!

2学期がスタートし、学校に元気な子供たちが帰ってきました。夏休み期間中は、感染症対策にとどまらず、猛暑や大雨など、天候等に気をもむ日も多々ありました。保護者の方々や地域の方々のお力添えにより、176名の子供たちが安全に過ごせたことに深く感謝いたします。そして夏休み期間が子供たちにとって、家族と触れ合う充実した時間であったり、自分で決めたことを続けたり、挑戦してみたりと自分と向き合う時間となったことと思います。こうした土台をもとに、子供たちがさらなる成長に向けた2学期へとつながることを願います。

さて、現在、全国的にも石川県においても、感染状況が高止まりとなっております。今後も引き続き、学校において、感染防止対策を講じながら、教育活動を行ってまいります。保護者の皆様におかれましても、以下の点につきまして引き続きご協力をお願いいたします。

- ・登校時の検温を行い、発熱や風邪症状等がある場合は登校を控え、医師の診断を仰ぐ。
- ・児童本人に限らず、同居の家族に発熱や風邪症状等がある場合も登校を控えるようにする。
- ・登校後、体調不良が見られた場合、早退のお迎えを願い、在籍する兄弟も同様とする。
- ・新型コロナウイルス感染症に罹患しているかどうかを確認するためにPCR検査等を受けることになった場合は、速やかに学校に連絡する。

夜間や休日など、学校と連絡が取れない場合は、教育委員会 学校教育課（53-5090）へ連絡してください。

Try! 中島っ子 じぶんから

長い夏休み期間を活用し、何かにTry（トライ）し、頑張った自分に気づき、達成感を感じ、自己肯定感を高めてほしいと計画した「自己肯定感を高める取組：Try! 中島っ子」にご協力いただき、感謝申し上げます。ワークシートの子供の感想やお家の人からのコメントから、取り組んでいる子供たちの様子や表情が浮かび、自分と向き合い頑張ったんだな、励ましをもらいながら取り組んだんだな、お手伝いから家事の大変さに気付いたり、お家の人に喜んでもらえたりしたんだなと感ずることができました。いくつかご紹介いたします。



取り組みをやったときは、なんだか達成感が出てきました。またやりたいです。	決めたことをしていくことで、いろいろな気持ちが出てきていいことだなあと感じました。	最初はめんどくさかったけど、続けるとどんどん楽しくなって、「続けるといいな」と感じました。
助かったと言われて、またやろうと思いました。	ふだんママがやっているけど、お手伝いをやって、こんなに大変なんだなと学びました。	たまにやりたくないって思ったけど、次の日ぜったいする!と思いました。
家の人喜んでくれて、うれしかったです。	目標に向かって続けるということが楽しかったです。	おいしいと言われてもらったから、料理人を目指そうと思います。
いつもの生活よりも、自分でなんでも取り組めるようになったなと思いました。	お手伝い、3日連続でも大変でした。	大変でした。でも、がんばりました。

8/8 平和集会 なかよく かしこく

8月8日（月）全校登校日にて、「戦争を知ることを通して平和について考え、これから自分が平和のためにできることを考える」というねらいをもって平和集会を行いました。校長からは、沖縄慰霊の日で紹介された小学2年生の詩「こわいをして、へいわがわかった」を紹介し、その後、各クラスで図書委員から戦争・平和についての本の読み聞かせが行われました。最後に、児童会から「周りのことを考え、人に言われて嬉しい言葉や行動をとり、優しい言葉を使って仲良くする中島小学校をつくっていきましょう。」の呼びかけを受け、一人一人平和の象徴である鳩のメッセージカードに思いを書きました。



8/26 試験的オンライン授業



前日に、オンラインで利用するシステム業者にて通信障害が生じたとのニュースで実施できるか心配されましたが、当日、登校時にオンラインの接続について再度確認し、その後、各自、各場所において、試験的オンライン授業を行いました。カメラ・マイクの接続やパソコンの音量調節等で戸惑いもあったようですが、各家庭及び学校にて、オンライン接続による授業形式を体験し、今後起こり得る状況に向けての試験的取組ができました。ご協力いただきありがとうございました。

奉仕作業ありがとうございました！

8月28日（日）早朝から、第2回奉仕作業を行いました。今回は、つじの垣根剪定や竹廃材の処理、サッカーゴールの移動、そのほか気付いた箇所等の作業も行っていました。皆様一人一人のお力が合わさって、大きな力となり、気持ちの良い学校環境となりました。また、当日ご都合により来れない保護者の方々には、別日に奉仕作業をしていただき、ありがとうございました。皆様のおかげをもちまして奉仕作業を無事終えることができ、ご厚意に感謝申し上げます。



Let's call.オアシスライン

～親子のなんでも電話相談室～

受付時間：13:00～16:00（月曜～金曜） TEL 0767-52-0783

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

